

¿Cuántos Destinos Eternos Hay?

La Biblia nos presenta que hay **solamente dos destinos eternos, el cielo para los salvos, y el infierno para los no salvos**. La Biblia usa diferentes palabras para estos dos lugares (**el cielo un lugar de premio y bendición con Dios, y el infierno, un lugar sin Dios de castigo**). Según la Biblia, nuestros pecados están en contra de la voluntad de Dios, y por pecar, **nosotros estamos bajo la ira de Dios**. Romanos 1:18 *Porque la ira de Dios se revela desde el cielo contra toda impiedad e injusticia de los hombres...* La obra de Jesús es toda suficiente y única para salvarnos. **Jesús murió para aplacar la ira de Dios sobre los pecados de un individuo**, o se hizo **propiciación** para nosotros. Es terminado sin necesidad que el pecador redimido sufre en un tal purgatorio. **¡Entonces, si existe tal purgatorio es porque la obra de Jesús en la cruz no era suficiente!**

Después de Morir, es el Cielo o Infierno

Hebreos 9:27 *Y de la manera que está establecido para los hombres que mueran una sola vez, y después de esto el juicio*. De inmediato después de morir, uno va a su juicio eterno. La decisión de tu juicio eterno es decidida en el momento de morir de base si tienes el Hijo o no. Juan 3:36 **El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él**. Estos dos destinos no son alterados por sufrimiento del salvo después de su muerte.

Números 16:29 *Si como mueren todos los hombres murieren éstos, o si ellos al ser visitados siguen la suerte de todos los hombres, Jehová no me envié. Mas si Jehová hiciere algo nuevo, y la tierra abriere su boca y los tragare con todas «sus cosas,» y descendieren vivos al Seol, entonces conoceréis que estos hombres irritaron a Jehová. Y aconteció que cuando cesó él de hablar todas estas palabras, se abrió la tierra que estaba debajo de ellos*. Igualmente, en la rebelión de Coré, Dios envió a ellos al infierno de inmediato.

Lucas 16:22 *Aconteció que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno de Abraham; y murió también el rico, y fue sepultado. 23 Y en el Hades alzó sus ojos, estando en tormentos, y vio de lejos a Abraham, y a Lázaro en su seno*. En el relato de Jesús sobre Lázaro y el hombre rico, **los dos entraron de inmediato a su juicio final**. Lázaro no tuvo que sufrir antes de entrar al cielo. El papa Juan Pablo dijo que todos los fieles católicos van a sufrir hasta que Jesús regresa. Pero Lázaro entró al cielo de inmediato.

Lucas 23:43 *Entonces Jesús le dijo: De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso*. El ladrón en la cruz acaba de recibir a Jesús como su Salvador, pero no pasó por un tiempo en el purgatorio, sino el mismo día de su muerte iba a estar desde allí en adelante con Jesús. **Su gozo de estar en el cielo era de inmediato después de morir**.

La Iglesia Católica enseña que el sufrimiento del purgatorio es dolor físico **y separación de Dios**. 2 Corintios 5:6 *Así que vivimos confiados siempre, y sabiendo que entre tanto que estamos en el cuerpo, estamos ausentes del Señor... 8 pero confiamos, y más quisiéramos estar ausentes del cuerpo, y presentes al Señor*. Para el salvo, hay dos estados, vivo en la tierra o muerto y con Jesús en el cielo. Tenemos la promesa de Jesús que la persona creyendo en el Hijo como su Salvador va a siempre estar con Jesús una vez que muera. La Biblia no abre otra opción. El “no estar vivo” es de colocar el redimido de inmediato en el cielo en la presencia de Jesús para siempre.

La Historia Católica del Purgatorio

Agustine de Hippo concibió de la doctrina del Purgatorio. El primer papa Gregorio I habló de un fuego purificando antes del juicio final. Entonces desde la fundación de la Iglesia Católica, han tenido esta doctrina no bíblica. Esto no es la doctrina de los Apóstoles y especialmente Pedro.

Los católicos enseñan que el purgatorio es solamente para los salvos que todavía tienen pecado al morir, y el purgatorio es donde se van para purificar sus almas por años y años (habla

de 2000 años como normal) de sus pecados restantes antes de ser permitido entrar en el cielo. Este tiempo puede ser cortado por las oraciones y misas de las personas que todavía vivan, y hacen estas cosas para los difuntos. La Iglesia Católica cobran por estas misas. Entonces la Iglesia Católica usa el purgatorio para atrapar a su gente bajo su control, y para exprimirles dinero.

La Misa es un nuevo sacrificio de Cristo

Cada vez que un sacerdote católico hace misa, es de sacrificar a Cristo de nuevo. Pero Hebreos 10:11 dice **Y ciertamente todo sacerdote está «día tras día» ministrando y ofreciendo muchas veces los mismos sacrificios, que NUNCA pueden quitar los pecados**; O sea, la Iglesia Católica quiere pretender que su sacerdocio es como los sacerdotes de Israel, y que, en la ceremonia de la misa, es por ella que la gente tiene sus pecados perdonados. Pero la Biblia dice que, bajo el Antiguo Testamento, sus sacerdotes y lo que hicieron en sacrificios “NUNCA pueden quitar los pecados.” Ellos están proyectando su base doctrinal sobre algo que ellos mismos no entienden que no tuvieron eficacia en perdonar.

El Sacrificio de Jesús

Hebreos 7:27 *que no tiene necesidad cada día, como aquellos sumos sacerdotes, de ofrecer primero sacrificios por sus propios pecados, y luego por los del pueblo; porque esto lo hizo una vez para siempre, ofreciéndose a sí mismo*. Primero, se trató del propio pecado del sacerdote antes de tratar de los pecados del pueblo. Un intercesor que tiene pecados no es aceptable delante de Dios. Jesús no tuvo pecados, y cuando él se ofreció a sí mismo, su sacrificio era aceptable y él rescató a todo el mundo con su sacrificio. Anota, “esto lo hizo **una vez para siempre**.” Jesús no tuvo que hacerlo dos veces, y con este sacrificio de Jesús, **ningún otro sacrificio ni era ni es necesario**.

La Substitución de Jesús por mí

1ª Pedro 2:24 *quien llevó él mismo nuestros pecados en su cuerpo sobre el madero, para que*

nosotros, estando muertos a los pecados, **vivamos a la justicia; y por cuya herida fuisteis sanados.**

Jesús en la cruz es lo que nos hace bien delante de Dios, y **nada más quita nuestros pecados.** Pedro creyó y enseñó a esto.

Romanos 5:9 Pues mucho más, estando ya justificados **en su sangre, por él seremos salvos de la ira.** Entonces lo que nos salva de la ira de Dios es SU SANGRE, nada más. **Romanos 5:1** **Justificados, pues, por la fe,** tenemos paz para con Dios por medio de nuestro Señor Jesucristo; Somos "justificados" (hechos sin pecado delante de Dios) por medio de la fe en la obra de Jesucristo. **Juan 3:36** **El que cree en el Hijo tiene vida eterna;** pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él. Creyendo en la persona y obra de Jesucristo es la única cosa que da la salvación o puede cubrir los pecados. **Juan 3:18** **El que en él cree, no es condenado;** pero el que no cree, ya ha sido condenado, porque no ha creído en el nombre del unigénito Hijo de Dios. **Juan 14:6** Jesús le dijo: Yo soy el camino, y la verdad, y la vida; **nadie viene al Padre, sino por mí.** O sea, la salvación es únicamente por creer en Jesucristo.

No debemos hacer negocio de la Fe

Juan 2:16 y dijo a los que vendían palomas: **Quitad de aquí esto, y no hagáis de la casa de mi Padre casa de mercado.** Jesús se enojó con los fariseos de su día porque buscaron cómo hace negocio de la fe y religión que supuestamente estaban para servir a Dios y a la gente. **2º Pedro 2:1** Pero hubo también falsos profetas entre el pueblo, como habrá entre vosotros **falsos maestros, que introducirán encubiertamente herejías destructoras,** y aun negarán al Señor que los rescató, atrayendo sobre sí mismos destrucción repentina. **2** Y muchos seguirán sus disoluciones, por causa de los cuales el camino de la verdad será blasfemado, **3** y **por avaricia harán mercadería de vosotros con palabras fingidas.** Sobre los tales ya de largo tiempo la condenación no se tarda, y su perdición no se duerme. Aquí Pedro notó y avisó a los hermanos de lo mismo. Pedro dijo que iban a venir falsos profetas con herejías destructoras. Su marca es que van a crear y torcer doctrinas para que ellos hagan ganancia de los hermanos.

¿Por qué la Iglesia Católica enseña esta doctrina del purgatorio, y luego cobra por estas misas? Es porque usa la doctrina falsa (purgatorio) y hace los en luto de sentir culpable, y entonces desembolsa dinero por estas misas. Fíjate que NUNCA VAN A ANUNCIAR A ALGUIEN QUE HA PAGADO TODO Y HA SALIDO DEL PURGATORIO Y ENTRÓ AL CIELO. No hay dinero en esto, entonces no lo hacen así. El propósito de esta doctrina es de manipular gente en luto para sacarles dinero.

Los Versículos usados para Purgatorio

1 Corintios 3:14 Si permaneciere la obra de alguno que sobreedificó, recibirá recompensa. **15 Si la obra de alguno se quemare, él sufrirá pérdida,** si bien él mismo será salvo, aunque, así como por fuego. Pablo se refirió al fuego en el contexto del día de juicio en que Dios evaluará las obras de cada persona. Si entendemos que hay un "tener al Hijo" o rehusar al Hijo, hay dos estados, salvo o incrédulo. Este punto determina su destino final. Pero además del cielo o el infierno, Dios va a juzgar las obras de cada persona. Para el cristiano, sus obras (que deben ser buenas) van a darle premios. Si son obras invalidas, no buenas, se quemarán o desaparecen. Para el inconverso, cada pecado "subirá el calor del infierno un grado más." Cualquier buena obra no cuenta nada para él.

Maleo 3:3 Y se sentará **para afinar y limpiar la plata;** porque limpiará a los hijos de Leví, los afinará como a oro y como a plata, y traerán a Jehová ofrenda en justicia. El contexto es muy obvio aquí, es de hacer mejor. Pero la pregunta es, ¿Esto se refiere a durante su vida viva o después que muere? Es durante su vida en esta tierra, no después de morir.

Santiago 1:2 Hermanos míos, tened por sumo gozo **cuando os halléis en diversas pruebas,** **3** sabiendo que la prueba de vuestra fe produce paciencia. **4** Mas tenga la paciencia su obra completa, para que seáis perfectos y cabales, sin que os falte cosa alguna. Santiago habló de la misma purificación en esta tierra y vida terrenal no después de la muerte. Escribió esto a creyentes vivos.

El Purgatorio es Contra la Biblia

Por David Cox



[cat16] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/cat16
Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

La Historia del Purgatorio

Lucas 23:43 Entonces Jesús le dijo: De cierto te digo que hoy estarás conmigo en el paraíso.

El concepto del purgatorio es que, **por medio del sufrimiento de uno después de la muerte,** los pecados de la persona son perdonados por Dios. Especialmente el Nuevo Testamento enseña que la obra de Jesús en el Calvario es lo que aplaca la ira de Dios. El concepto de purgatorio contradice la doctrina del Nuevo Testamento como falso e insuficiente en pagar por nuestros pecados. No debe pasar por alto que son los Católicos que tienen segunda oportunidad de ser salvo por el purgatorio, no gente no católica. Asimismo, solamente misas católicas (que cobran por ellas) les ayudan salirse o salir temprano.